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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 26 ottobre 2020   

 
L’anno 2020, il giorno ventisei del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Quarta 

Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 

18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione 

Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente  Silvio Mocada. Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra 

Maria Enza Bastone coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza 

dell’U.O. Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Presidente:  invita il Segretario a procedere all’Appello al termine del quale risultano essere assenti:  Di Vincenti e 

Lupo.  
Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35 dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

consiglieri: Buccola,Dentici e Sinopoli.   

Il Presidente : invita Il Segretario a dare lettura del il verbale del 22/10/2020. 

Il Presidente : essendo stato assente nell’ultima seduta, chiede al V.P. Schiera di essere aggiornato su quanto 

deliberato. 

Il V.P. Schiera : riferisce che nella scorsa seduta è stata presa in esame la Mozione posta al punto 8dell’o.d.g.lett.e  

avente per oggetto  Richiesta realizzazione griglie smaltimento acque in Via Crocifisso a Pietratagliata del Cons. 

Sinopoli (prot. 654/regint ), ed in considerazione che diversi Consiglieri non avevano ben presente il sito, si è  quindi 

concordato per un sopralluogo , e oggi concludere la trattazione e porla in votazione. 

Il Presidente : chiede al segretario di rileggere la Mozione, ultimata la lettura invita il Cons. Sinopoli ad intervenire. 

Il Cons. Sinopoli  : Illustra la mozione anche alla luce del sopralluogo eseguito, confermando le criticità riportate 

nella mozione come già esposte nell’intervento del 23 u.s. 

Il Presidente : chiede al V.P. Schiera di relazionare in merito al sopralluogo. 

Il V.P. Schiera : conferma , alla luce del sopralluogo , tutte le criticità espresse nella mozione, a causa della mancanza 

di sistemi di smaltimento delle acque piovane , specie quando le precipitazioni sono di grosse entità, determinando il 

formarsi di veri e propri torrenti che rendono la circolazione pedonale e veicolare impossibile , con rischi per 

l’incolumità dei cittadini, ritiene necessario ed urgente un intervento e si dichiara favorevole all’approvazione. 

Il Cons. Ruggiero : come già ben riportato dalla mozione , eseguito il sopralluogo conferma a sua volta il suo voto 

favorevole, e si augura che l’Amministrazione prenda in considerazione gli interventi da effettuare al più presto, anche 

in altre zone del territorio , evitando disagi  e pericoli per l’incolumità pubblica tenendo presente che quanto esposto 

nella mozione si verifica anche in presenza di scarse precipitazioni atmosferiche. 

Il Cons. Buonpasso : dichiara subito il suo voto favorevole , motivandolo con la sua personale conoscenza di questi 

eventi , riferendo che la via menzionate nella mozione , durante le piogge diventa molto pericolosa ed impercorribile 

anche dai mezzi pubblici. 

Il Cons. Lupo : interviene giusto per ribadire il suo voto favorevole , essendo già intervenuto nella scorsa seduta, e 

ribadisce di avere ben chiaro il quadro della situazione . 

Il Cons. Di Vincenti : ha partecipato al sopralluogo, e condivide tutte le criticità esposte nella mozione, 

effettivamente il tratto di strada ha necessità  di un intervento in quanto durante le piogge si allaga completamente, 

voterà a favore della Mozione, e si augura che l’Amministrazione intervenga al più presto. 

Il Presidente : sostituisce n.q. di scrutatore   il Cons. Sinopoli con il Cons. Lupo e pone in votazione la Mozione de 

quo il cui esito è il seguente: 
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Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00  

Favorevoli             10 

Astenuti              00   

Contrari   00 

La mozione è  approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente passa alle comunicazioni: come riferito nelle sedute scorse  giovedì ha partecipato alla 

videoconferenza relativa all’avvio del progetto  Pon Metro – Realizzazione di un Parco Urbano a Borgo Molara , a cui 

erano presenti i rappresentanti delle attività sociali ed il responsabile del progetto, hanno tracciato l’iter che ha portato 

alla riqualificazione dell’area, ed ha descritto i diversi interventi effettuati come rimozione di Palme , piantumazione 

di alberi , pulizia e bonifica dell’area stessa, realizzazione di recinzioni , realizzazione di una palizzata che divide il 

sito dal canale badame , ci si deve comunque confrontare con le Scuole ed il Parroco di Borgo Molara, rimane una 

criticità dovuta ad un manufatto abusivo e pericolante che dovrebbe essere messo in sicurezza o demolito , 

l’Associazione  procederà all’acquisto di un paio di casette prefabbricate che serviranno per attività ludiche ed un 

piccolo ufficio, riferisce di avere avuto incarico di coinvolgere il Consiglio per un incontro con tutti soggetti coinvolti 

nel progetto a vario titolo, ha ricevuto la disponibilità di tutti per giovedi 29/10/2020 alle ore 9:30 quindi invierà 

l’invito a partecipare alla videoconferenza a tutti questi soggetti, quindi giovedì la seduta sarà dedicata all’incontro per 

portare avanti questo progetto, anche se le decisioni del Governo nell’ultimo DPCM approvato non sono confortanti, 

visto il coinvolgimento dei bambini che sono in attività , si vedrà di far partire i laboratori. 

Alle ore 10:06 abbandona la seduta il Cons. Dentici – e Alle ore 10:08 Il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Ruggiero : lamenta di non avere seguito per intero l’intervento del Presidente a causa di perdita della 

connessione. 

Il Cons. Tuzzolino : riferisce di essersi trovato nelle stesse condizioni del collega Ruggiero. 

Il Presidente: Ribadisce che la riunione si è conclusa dandomi il mandato per una convocazione del Consiglio, con la 

presenza dei titolari del progetto, della parrocchia e della scuola di Borgo Molara per capire come organizzare , anche 

in virtù dell’ultimo DPCM , i laboratori . 

Il Cons. Ruggiero : ritiene che non sarà semplice perché al momento tutto è circondato da incertezze a tutti i livelli, 

cosa che toccherà anche a quanto discusso in Consiglio per le manifestazioni di Natale , si cercherà di affrontare la 

situazione in attesa di maggiori sviluppi. 

Il Cons. Tuzzolino : riferisce che tutti concordano su queste iniziative , è sempre bello vedere il territorio vivo , 

laborioso ed in movimento ma non nasconde che l’umore è basso considerato quello che succede e constatando il 

collasso economico in atto , tale da far sembrare superflua la realizzazione di progetti come quello appena descritto dal 

Presidente , ma si deve andare avanti. 

Il Cons. Sinopoli : concorda con le riflessioni fatte dal collega Ruggiero , con riferimento all’incertezza che c’è oggi , 

a causa della pandemia , non sarà semplice realizzare le attività natalizie; l’ultimo DPCM , se non ci dovessero essere 

miglioramenti entro un mese, porta dritti verso una nuova chiusura di tutto, l’augurio è che si possa almeno avere un 

Natale sereno in famiglia , diverso dalla scorsa Pasqua. 

 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:12 Il Presidente chiude la sduta. 

 

 
       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                        Il Presidente 

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada 
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